

## 100周年記念事業で視聴覚室改修 2025/05/13

一昨年式典が行われた100周年記念事業で同窓会より寄付をいただき、視聴覚室を改修することになりました。

4階にある視聴覚室は、かつてLL教室とも呼ばれ、1990年代には英語のリスニング学習やビデオの視聴などに頻繁に使われていましたが、教室に大型テレビや電子黒板が導入されると、全く使われることがなくなっていました。

私がここ最近勤めていた高校では、視聴覚室を多目的室に改修し、学年集会などに活用していました。

その例を参考にして、この度寄付を活用し、視聴覚室の改修をしていただくことをご提案し、同窓会でも了承いただきました。同窓会の皆様には、寄付をしていただきまして、誠にありがとうございました。今日は机を撤去します。

早朝よりM同窓会副会長様をはじめ、業者の方にお越しいたご作業開始です。撤去した机をトラックに積みます。



明日は机の配線で穴の開いている部分を埋めていただきます。

その後6月にエアコン工事を行い、6月20日までは、改修工事は終了予定です。

## 15年の歳月をかけて遂に完成 2025/06/16

お昼過ぎに同窓会長のO様が学校に百周年記念誌をもってきてくださいました。一昨年の平成5年に開催した百周年記念式典から約1年半。ついに記念誌が完成となりました。

同窓会長様のお話では、九十周年の4年前に今まで箕輪工業高校の時も記念誌は作られてないことがわかり、当時の同窓生が、「九十周年までには作ろう。」と話が出たそうです。

しかし、本校の歴史を調べていくと、すでに資料が箕輪町内ではなくなってしまったり、調べるのに大変時間がかかるものもあったため、九十周年での完成は断念し、「区切り良い百周年に発行しよう。」ということになり、百周年での発行となったそうです。

それでも記念誌の編纂作業は困難を極めます。

本校の歴史の調査や原稿の依頼、校正など多くの同窓生の英知を結集し、構想から15年という長い年月をかけてようやくこのたび完成となりました。

この記念誌は注文していただいた同窓生の方、県内の高校、県立、市町村立の図書館に配布する予定です。

数に限りがありますので、同窓生の方でもまだご注文をされていない方がいらっしゃいましたら、できるだけ早くご注文ください。



## 素敵に生まれかわる予感 2025/06/19

昨日より視聴覚室の工事が始まりました。

今回は100周年記念の事業として同窓会よりご支援をいただき、視聴覚室の机の撤去とカーペット交換(前半分)、冷房の設置をおこないます。昨日足場を組んでいただき、本日は電気の工事とカーペットの交換をおこないました。

【Before】



【After】



よく使いやすい素敵な教室に生まれ変わることができそうです。

工事はこれからエアコンを設置し、6月26日(木)には完成する予定です。

工事が完了した様子は、ブログに掲載していますので、ぜひご覧ください。→→→



広々としており、とても使いやすい教室になりそうな予感がします。同窓会副会長のM様とも話したのですが、この視聴覚室を設置した当時は画期的な教室で、最先端の機器が入っていたと思います。しかし時代が変わり、教室にICT機器が設置された現在では、カセットテープとブラウン管テレビは、全く使われることがなくなりました。とても大きな教室であるにもかかわらず、ここを活用できないことが長年の課題でしたが、こうして同窓会のご支援のもと改修をしていただき、よう

